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Bürgergemeinschaft am Hagen  e.V. 
 
 
 
Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung vom 16.03.2018 
 
Ort:         Forum Grundschule Dänenweg 
Beginn: 19:05 Uhr 
Ende: 19:50 Uhr 
 
Tagesordnungspunkte (TOP): 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
Ehrung der Verstorbenen 

2. Verlesen und genehmigen des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 
17.03.2017 

3. Bericht des Vorstandes mit anschließender Aussprache 
4. Bericht der Kassenwartin 
5. Bericht der Kassenprüfer/Innen 
6. Entlastung der Kassenwartin 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Wahl der/des 2. Vorsitzenden (Kandidatin: Frau Liselotte Junker) 

Wahl der/des Kassenwartin/Kassenwarts (Kandidatin: Frau Rita Geisler) 
Wahl einer/eines Beisitzerin/Beisitzers (Kandidatin: Frau Lydia Frenz) 

9. Anträge (bitte bis zum 02.03.2018 schriftlich beim Vorstand einreichen) 
10. Verschiedenes 

    
Zu TOP 1: 
 
Die 1. Vorsitzende Frau Quast-Müller begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die 
Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tages-
ordnung gemäß Einladung vor. 
Per Handzeichen wurde dieser Tagesordnungsvorschlag einstimmig angenommen. 
 
Frau Quast-Müller eröffnet die Versammlung und  weist darauf hin, dass allen Anwesen-
den Rederecht zusteht,  jedoch nur Mitglieder stimmberechtigt sind. 
 
Zu TOP 2: 
 
Frau Rohweder verliest das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 17.03.2017. 
 
Keine Wortmeldungen; das Protokoll wird einstimmig verabschiedet. 
 
Zu TOP 3: 
  
Frau Quast-Müller erstattet den Bericht des Vorstandes unterteilt in  
 1.  soziale Aktivitäten 
 2.  politische Aktivitäten. 
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Zu Pkt.1 (soziale Aktivitäten) 
 
Frau Quast-Müller teilt mit, dass die Bürgergemeinschaft aktuell 145 Mitglieder zählt. 
 
Frau Quast-Müller berichtet, dass 23 Mitglieder in 2017 geehrt wurden, die einen runden 
Geburtstag feiern konnten. Ab dem vergangenen Jahr erhalten Jubilare einen Blu-
men/Pflanzen-Gutschein zu ihrem Geburtstag. 
 
Der am 10.11.2017 durchgeführte Laternenumzug fand mit einem Musikwagen statt. Dies 
hat sich bewährt und wird 2018 wiederholt. 
 
Der Busausflug zum Weihnachtsmarkt in Rostock war wieder ein voller Erfolg und wurde 
gut angenommen.  
 
Der Kreisel wurde neu bepflanzt und wird auch weiterhin von Freiwilligen liebevoll ge-
pflegt. 
 
Zu Pkt. 2 (politische Aktivitäten) 
 
Der Vorstand erläutert die Tätigkeiten im vergangenen Jahr: 
 
Mitglieder des Vorstandes nahmen an der Einwohnerversammlung und Stadtverordne-
tenversammlungen teil. Sie stellten hier Fragen zu den Problemen des südlichsten Stadt-
teils. 
 
Gemeinsam mit der Interessenvertretung Waldgut Hagen wird eine Veranstaltung zur 
kommenden Kommunalwahl geplant, bei der sich die Vertreter der Parteien den Fragen 
der Anwohner stellen sollen. Diese findet am 19.04.2018 um 19:00 Uhr im Kirchsaal Ha-
gen statt. Im Vorwege ist ein Fragebogen an die teilnehmenden Politiker verschickt wor-
den. Dieser ist aber zu umfangreich und muss noch einmal überarbeitet werden. Themen 
sind der Wohnungs- und der Straßenbau, sowie Landschafts- und Naturschutz. 
 
Von Frau Quast-Müller wurde eine Anfrage an die Verwaltung bezüglich der Ampelschal-
tung am Braunen Hirschen gestellt. Hier wurde eine Schnellumschaltung gefordert um zu 
verhindern, dass besonders Kinder vorzeitig über den Zebrastreifen gehen. Dieser Anfra-
ge wurde stattgegeben und die Umschaltung ist bereits erfolgt. 
 
Aussprache: 
keine Wortmeldungen 
 
Zu TOP 4: 
 
Frau Geisler verliest den Kassenbericht 2017 (siehe Anlage). 
 
Zu TOP 5: 
  
Frau Rohweder berichtet, dass die Kassenprüfung eine einwandfreie Beleg- und Kassen-
führung ergab. 
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Zu TOP 6: 
 
Frau Rohweder stellt den Antrag auf Entlastung der Kassenwartin.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
Zu TOP 7: 
 
Frau Rohweder stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
Zu TOP 8: 
 
Für die Wahl der 2. Vorsitzenden steht Frau Liselotte Junker weiterhin zur Verfügung. Es 
gibt keine weiteren Bewerber. 
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Frau Junker wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 
Für die Wahl der/des Kassenwartin/Kassenwarts steht Frau Rita Geisler weiterhin zur 
Verfügung. Es gibt keine weiteren Bewerber. 
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Frau Geisler wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 
Für die Wahl der Beisitzerin steht Frau Lydia Frenz zur Verfügung. Es gibt keine weiteren 
Bewerber. 
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Frau Frenz wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 
Zu TOP 9:. 
 
Von Herrn Ole Junker wurde folgender Antrag fristgerecht eingereicht: 
 
Die Mitgliederversammlung möge beschließen, dass Mitglied nur werden kann, wer zum 
Zeitpunkt des Beitritts seinen 1. Wohnsitz in der Siedlung am Hagen hat. 
 
Frau Quast-Müller stellt die Satzungsänderung nach einer kurzen Erläuterung durch 
Herrn Junker zur Diskussion. Nach der Aussprache stellt sie diese zur Abstimmung. Die 
Satzungsänderung wird mit folgendem Abstimmungsergebnis angenommen: 
Ja-Stimmen 47, Nein-Stimmen 0, Enthaltungen 3.  
 
Zu TOP 10: 
 
Herr Ole Junker verweist auf 2 wichtige Termine in der Siedlung am Hagen: 
31.03.2018 Osterfeuer 
26.04.2018 Vollversammlung SSC Hagen 
 
Es wird beanstandet, dass beim Lümmellauf und beim Laternenumzug Einfahrten zuge-
parkt werden. 
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Es wird nach Interventionsmöglichkeiten gefragt, wenn Häuser sichtbar verfallen. Frau 
Quast-Müller weiß zu berichten, dass die Anwohner hier keinen Einfluss nehmen können. 
 
Herr Knoll berichtet vom aktuellen Stand zum Thema „Straßenausbaubeitragsleistung“. 
Am 28.02.2018 ist die bisherige Gültigkeit ausgelaufen. Sie wurde für Ahrensburg aber 
erst einmal für 2 Jahre verlängert. Es gibt aber immer mehr Gemeinden, die ihre Anwoh-
ner nicht mehr für den Ausbau ihrer Straßen zur Kasse bitten. 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Frau Quast-Müller schließt die Versammlung um 19.50 Uhr. 
 
 
 
 
 
Andrea Rohweder     Ahrensburg, 18.03.2018 
(stellv. Schriftführerin) 
 
 
 
 
 
 
Silke Quast-Müller     Ahrensburg, 18.03.2018 
(1. Vorsitzende) 


